

Am Freitag, den 21. September fand der letzte Rundgang in diesem Jahr mit den Eisenacher Nachtwächtern Michael Kellner und Bodo Scholz statt. Dieser führte vom Sommergewinnsdenkmal in der Georgenstraße, vor der Stadtbibliothek durch die Georgenvorstadt zum Sommergewinnsland und endete im Zunfthaus der Sommergewinnszunft in der Gargasse.

Dort stellte Nachtwächter Bernd Schubert, der Mitglied in der europäischen Nachtwächter- und Türmerzunft ist, den Gästen eine Nachtwächteruhr vor. Damit mussten die Nachtwächter zu früheren Zeiten ihre nächtlichen Rundgänge mittels Schlüssel nachweisen.

Die Planungen für die Nachtwächterrunden im Jahr 2019 laufen bereits. Diese beginnen dann mit dem Eisenacher Sommergewinn am 30. März 2019.



Fotos (Torsten Daut)

---